



Ya no más cambios a reforma del Infonavit, dice CSP

La Presidenta Claudia Sheinbaum pidió que ya no se hagan más modificaciones a la reforma del Infonavit y urgió a que se apruebe en el Senado con los últimos cambios acordados en San Lázaro.



"Ya se aprobaron en la Cámara de Diputados modificaciones y esas son las modificaciones que desde mi perspectiva deben aprobarse en el Senado, ya no más", comentó Sheinbaum en conferencia mañanera.

A unas horas de que se dictamine la reforma que pondría en riesgo los ahorros de los trabajadores del Infonavit, líderes empresariales y sindicales se entrevistaron en privado con el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López.



De acuerdo con la versión de Juan José Sierra Álvarez, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), tanto cámaras empresariales como sindicales abogaron por mantener incólume la protección de los ahorros de los trabajadores.

La Coparmex indicó que durante la reunión transmitieron un mensaje firme y claro: "los ahorros de los derechohabientes no se tocan, defendemos un Infonavit fuerte, transparente y tripartito y no permitiremos que se apruebe una reforma que atente contra los derechos de los trabajadores".

Esta mañana, en Palacio Nacional, la Mandataria federal dijo que es prioridad que se concrete la reforma al Infonavit, que beneficiaría a dos millones de deudores.

"Además, es muy importante que Infonavit ya tenga su nueva estructura, y la posibilidad de hacer viviendas, y que todos los deudores -los 2 millones de deudores- puedan ver sus beneficios con esta ley", añadió Sheinbaum.

<https://www.reforma.com/ya-no-mas-cambios-a-reforma-del-infonavit-dice-csp/ar2952826?v=1>